
"Новый год 
в витринах

магазинов".
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Национальные 
особенности 
встречи 
Нового года.
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Коллекция
"неприят
ностей".
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ВЕСТНИК
ПРИО БЬЯ
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“И сказал им Ангел: “Не 
бойтесь: я возвещаю вам ве
ликую радость, которая бу
дет всем людям, ибо ныне 
родился вам в городе Дави
довом Спаситель, который 
есть Христос Господь”.

Во имя Отца и Сына и 
СвятагоДуха. Дорогие бра
тья и сестры! С великой ра
достью обращаюсь к вам со 
словами мира и любви о Хри
сте и о приближающемся 
величайшем всемирном  
празднике -  Рождестве Гос
пода Бога и Спаса нашего 
Иисуса Христа!

Рождество Христово -  
это величайшее событие в 
истории человечества, а

значит, и в нашей с вами 
жизни. Христос пришел на 
землю “нас ради человек и 
нашего ради спасения”. Апо
стол Павел свидетельству
ет: Бог хочет “чтобы все 
люди спаслись и достигли 
познания истины" (1 Тим. 
2,4), раскрываемой нами в 
благовествовании Христо
вом, которое “есть сила Бо
жия ко спасению всякому ве
рующему" (Тим. 1, 16).

Ангел возвестил вифле
емским пастухам великую 
радость о рождении Бого- 
младенца Христа, и они по
шли и поклонились Ему. И 
мы — чада Божии — возраду
емся ныне “радостью неиз

реченною и преславною" (1 
Пет. 1, 8) и духом своим пос
ледуем в Вифлеем к Его яс
лям и поклонимся Ему.

Я благодарю всех, кто 
трудился во славу Божию, и 
желаю им телесного здоро
вья, душевного спасения и 
духовного совершенствова
ния. Да благословит вас 
всех Гэсподь наш Иисус Хри
стос, ныне рождшийся в Да
видовом городе Вифлееме! 
Аминь.

С благословением, 
иерей Сергий Тарасов, 

н а с т о я т е л ь  храма 
С е т . Алексия

Фотомонтаж Юрия ГУСЕВА.

НА ДЕВЯТНАДЦАТОМ 
ЗАСЕДАНИИ 
ГОРОДСКОЙ ДУМЫ

Последнее в минувшем году заседание Думы  
муниципального образования г. Нягань 
состоялось 25 декабря. Проведено оно было 
оперативно, в деловом и конструктивном ключе. 
Разумеется, основным вопросом было принятие 
бюджета города на 2003 год во втором чтении. 
Его депутаты и специалисты муниципалитета, 
как и собирались на прош едш ем 17 декабря  
заседании, серьезно поработали в рабочем  
порядке. Поэтому на официальном заседании  
собравш иеся в конференц-зале городской  
администрации ознакомились уже 
с результатами большого и кропотливого труда. 
Однако, обо всем по порядку. Первые два 
вопроса повестки дня были такими:
“ Информация о ранее принятых реш ениях” 
и “О внесении изменений и дополнений  
в бюджет города Нягани 2002 года” .
Их депутаты приняли практически 
без обсуждений.

Бюджет города 
2003 года

С докладом по вопросу “О 
бюджете муниципального обра
зования город Нягань на 2003 
год" выступила председатель 
комитета по финансам городс
кой администрации И. В. Писа
рева. Основные параметры годо
вого бюджета таковы: по доходам
-  в сумме 2016083 тысячи руб
лей; по расходам -  2039208 ты
сяч (в том числе текущие расхо
ды -1549427 тысяч, капитальные
-  489781 тыс. рублей); предель
ный размер дефицита -  23125 ты
сяч рублей. Как отметила Ирина 
Викторовна, наибольший удель
ный вес в расходах бюджета за
нимают расходы на образование, 
здравоохранение и жилищно- 
коммунальное хозяйство. В ито
ге, после обсуждения и постатей
ного рассмотрения проект 
годового бюджета города во вто
ром чтении депутаты утвердили. 
Также по четвертому пункту по
вестки дня был утвержден фонд 
непредвиденных расходов (в 
сумме 10184 тысячи рублей). А 
до этого глава муниципального 
образования предложил выска
заться каждому из членов город
ского представительного органа.

А. А. Васильчикова: - Ко

нечно, по сравнению с 2002 го
дом бюджет этого года гораздо 
жестче. К сожалению, мы не име
ем возможности, к примеру, что 
либо изменить в ситуации с опла
той 90 процентов стоимости услуг 
жилищно-коммунального хозяй
ства населением (соответствую
щие решения приняты на феде
ральном и окружном уровнях, 
под них осуществляется и финан
сирование местной сферы ЖКХ)... 
С болью в сердце, но принимать 
бюджет надо.

О. Г. Волоснев: - По боль
шому счету, я не удовлетворен 
бюджетом, который мы прини
маем, и распределением 
средств. Однако внести какие- 
то предложения по этому пово
ду не могу, так как мы связаны 
рамками бюджетных обяза
тельств и целевым направлени
ем средств из окружного бюд
жета.

И все-таки есть определен
ные положительные моменты. 
Во-первых, они заключаются в 
том, что городские сферы обра
зования и здравоохранения не 
проиграли по сравнению с про
шлым годом.

Наша депутатская задача -  
проследить за направлением 
средств и их наиболее эффек
тивным использованием.

(Продолжение на 2 стр.).

Спорт
Хоккеистам 
 мороз - 
 товарищ.

С наступающим 
Рождеством Христовым!


